



## La Universidad de Oviedo participa en una investigación internacional sobre derechos de los ciudadanos europeos

- El equipo multidisciplinar, coordinado por la Catedrática Silvia Gómez Ansón, abordará asuntos como los derechos económicos, sociales, civiles, igualdad de género o las interacciones entre los controles de inmigración y las políticas de ciudadanía, las relaciones laborales y los estados del bienestar.
- El proyecto *bEUcitizen*, impulsado por la Comisión Europea, cuenta con una financiación de 6,5 millones de euros y un total de 26 socios de dentro y fuera de la UE.

**Oviedo, 18 de junio de 2013.** Investigadores de la Universidad de Oviedo toman parte en el proyecto europeo *All rights reserved? Barriers towards European CITIZENship (bEUcitizen)*, coordinado por la Universidad de Utrecht y del que forma parte un consorcio de 26 socios internacionales. La investigación pretende impulsar una aproximación multidisciplinar al concepto de ciudadanía europea y a los problemas y barreras que los ciudadanos de los diferentes países encuentran para ejercer sus derechos y obligaciones como europeos.

Este año 2013 es el Año Europeo de la Ciudadanía. La Comisión Europea dentro del 7º Programa Marco ha financiado este proyecto. El montante económico de la iniciativa asciende a 6,5 millones y los trabajos se desarrollarán a lo largo de 4 años.

Un equipo multidisciplinar de una docena de investigadores e investigadoras, principalmente de la rama de Ciencias Jurídico-Sociales, y con participación también de la rama de Humanidades, de la Universidad de Oviedo participará en los diferentes *work packages* en que se divide el proyecto para abordar diversas áreas de análisis. “Hemos formado un equipo multidisciplinar que participará en diversas acciones del proyecto relacionadas, por ejemplo, con derechos económicos, sociales, civiles, la perspectiva de género o los derechos de los inmigrantes”, explica la Catedrática de Economía Financiera y Contabilidad Silvia Gómez Ansón, coordinadora del equipo asturiano.

La variedad de enfoques es la piedra angular del trabajo en el que participarán, además de Gómez Ansón, profesores de los campos del Derecho, la Economía, Sociología e



Historia. *bEUCitizen* es el único proyecto europeo del 7º Programa Marco en el que participa la Universidad de Oviedo en el ámbito de las Ciencias Jurídico-Sociales. La participación de la institución académica en la Red de sexto Programa Marco RECWOWE ha abierto la puerta para formar parte del consorcio internacional que impulsa este proyecto.

El proyecto cuenta con la participación de otros dos centros españoles: la Universidad Pompeu Fabra y el Institut Barcelona d'Estudis Internacionals. En total, 26 universidades y centros de investigación de 18 países de dentro y fuera de la UE toman parte en el proyecto. Instituciones como la Universidad de Oxford, la London School of Economics, la Universidad de Zurich, de Copenhagen o la Goethe University Frankfurt, entre ellas.

La investigación tiene como objetivo comprender los obstáculos a los que se enfrentan los ciudadanos europeos cuando ejercen sus derechos y obligaciones, las posibles contradicciones entre derechos económicos, sociales, políticos y civiles y su conceptualización a nivel Europeo y nacional.

#### **Equipo investigador de la Universidad de Oviedo en *bEUCitizen*:**

Silvia Gómez Ansón (coordinadora, Catedrática de Economía Financiera y Contabilidad), Paz Andrés Sáenz Santamaría (Catedrática de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales), Javier González Vega (Catedrático de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales), Leopoldo Tolivar Alas (Catedrático de Derecho Administrativo), Ana Rosa Argüelles (Profesora Titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social), Margarita Argüelles (Profesora Titular de Economía Aplicada), Carmen Benavides (Profesora Titular de Economía Aplicada), Miriam Cueto (Profesora Titular de Derecho Administrativo), Luis Antonio Fernández Villazón (Profesor Titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social), Hans van den Broeck (Profesor Titular Interino de Sociología), Fernando Manzano Ledesma (Profesor Contratado Doctor de Historia Moderna) y Sergio González Begega (Profesor Ayudante Doctor de Sociología). Participará también un/a becario/a pre-doctoral que será contratado con cargo al proyecto.